
mehr als 4 GB RAM Sinnvoll.... und wenn ja für wen.
Beitrag von „Chmul Khom“ vom 15. Juni 2011, 12:02

Hallo Gemeinde, ich habe mir schon länger die Frage gestellt, ob mehr als 4 GB RAM Sinnvoll
sind. Ich selber habe mal den Versuch mit meinem Hackintosh (siehe Signatur) gemacht, einen
identischen Film von mpeg in H2.64 mittels MPEG Streamclip mit jeweils 4 und 8 GB RAM
umzurechnen zu lassen. Jedoch ist kein Signifikanter Unterschied (Zeit) herausgekommen.

Da ich in euren Signaturen des Öfteren 12 oder sogar 16GB RAM lese, frage ich mich welche
Vorteile bringt euch der Mehr-Speicher... Und bitte keine Benchmark Resultate als Begründung,
es sollten schon gefühlte Resultate sein.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/200-mehr-als-4-gb-ram-sinnvoll-und-wenn-ja-f%C3%BCr-
wen/?postID=1259#post1259
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